



Die neue Mitarbeiterin der TaK -

„Nele“ ist mittlerweile aus der Tagesgruppe am Kennedypark nicht mehr wegzudenken.

An drei bis vier Tagen in der Woche unterstützt sie die Mitarbeiter*innen der TaK und bringt den Kindern viel Freude und Spaß. Ob beim gemeinsamen Spaziergang und „Tricks“ üben oder beim ausruhen und sich streicheln lassen.

„Nele“ nimmt die Kinder auf ihre Art und Weise mit und begleitet sie durch den Alltag.

Meistens ist eine der ersten Fragen „Ist Nele da?“ Natürlich gibt es Regeln für und im Umgang mit dem Hund, an die die Kinder sich gut halten können und gerne gegenseitig erinnern.

„Nele“ hat dazu beigetragen, dass die Stimmung in der Tagesgruppe sich nochmal gebessert hat, wo man vorher gar nicht den Eindruck hatte, dass das möglich und nötig wäre. Allein durch ihre Anwesenheit und das Liegen in der Ecke lässt sie Mundwinkel nach oben wandern. Nicht nur bei den Kindern.

Aber Bilder zeigen mehr als Worte:

